

Gemeinde Mainhausen, Donnerstag, 2. Dezember 2021

Nächste Etappe beim Umrüsten auf LED

Die Gemeinde Mainhausen arbeitet kontinuierlich an der flächendeckenden Umrüstung von veralteten Leuchtmitteln auf eine energiesparende LED-Beleuchtung weiter.

Dieser Tage wurde von den Mitarbeitern des Bauhofes die Weihnachtsbeleuchtung in beiden Ortsteilen installiert.



Durch die Anschaffung von 30 LED-Lichterketten können nun für die 6wöchige Advents- und Weihnachtszeit ca. 1000 KW, was einen Gegenwert von rund 350€ darstellt, eingespart werden.

Die Anschaffung der neuen Lichterketten wird sich nach wenigen Jahren amortisieren.